

饒波川クリーンアップ



饒波川沿いの草刈清掃作業が12月17日に実施され、171名が参加しました。字友寄の行事計画で昔から行われていますが、饒波川沿いが5年前から追加実施されてからは、毎年12月の実施となっています。前日の雨のためこの冬一番の冷え込みとなつた作業ですが、徐々に晴れ間もみられるようになり、参加者もはじめはおっくうがっていましたが、作業終了後にはいい汗を流し、やり遂げたという充実感を感じている様子でした。

高齢者学級閉講式

6月13日から開設された高齢者学級の閉講式が12月15日に行われ、約150名の方が参加しました。会場となった富盛公民館は満員状態。その中で「笑いと健康について」を演題にして那覇市立病院の久高学外科部長が講演してくれました。久高先生の冗談を交えながらの話に会場のお客さんたちの笑い声は、終始絶えることはありませんでした。久高先生は「病気因子の半分は生活習慣病になっている。笑いは健康にとって大切なものなので生活の一部にすることが大切」と話してくれました。



大同火災海上保険株式会社より12月14日、八重瀬町に車椅子2台が寄付されました。救急診療所において車椅子が不足しているとう新聞紙上の投稿をきっかけに始めた取り組みも今年で17年目を迎えました。来庁された濱田剛営業第一部長は「車椅子は、市町村において二部が強く利用効果も高いので今後も一定数を確保し、継続的に贈呈先の対象を拡大していきたい」と話しました。

大同火災海上保険株式会社より車椅子が寄贈

具志頭幼稚園記念式典

具志頭幼稚園創立30周年記念式典が12月21日、具志頭幼稚園において開催され、歴代園長先生、歴代PTA会長、保護者をはじめ各関係者約100名が出席しました。式典の式辞においては、桃原アサ子園長から「30周年の節目を迎え、職員一同は本園の更なる発展に向けて全力をつくしていきます」と力強くあいさつをしました。

また、式典の後には園児やPTA、期生会から生活発表会も行われ、園児たちは元気よく歌や演舞を披露してくれました。

